

## Cifras de mayo del Inegi

# Cae 0.2% producción de las constructoras

### Cemex no será sancionada por la Comisión Europea por prácticas anticompetitivas

Patricia Tapia/México

El valor de producción generado por las empresas constructoras se redujo 0.2 por ciento durante mayo pasado respecto al mes inmediato anterior, esto con base en cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Lo anterior debido a una caída de 2 por ciento en obras de ingeniería civil, indica la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras, la cual considera a las compañías que conforman el directorio de los Censos Económicos.

Asimismo, el personal ocupado disminuyó 0.3 por ciento, en tanto que las remuneraciones medias reales se incrementaron 0.3 por ciento y las horas trabajadas no registraron variación en el lapso de un mes.

En cambio, en su comparación anual, el valor de producción de las empresas constructoras reportó un crecimiento de 1.2 por ciento en mayo de este año con relación a igual mes de 2014.

La participación de la obra contratada por el sector privado representó 53.9 por ciento del valor total y la del público fue de 46.1 por ciento.

De cada 100 pesos, 35.6 que destinó el sector privado fue para la construcción de vivienda, 31.9 para edificios industriales, comerciales y de servicios, y 2.4 pesos a escuelas.

En lo que corresponde al sector

público, de cada 100 pesos invirtió 69.6 en obras de ingeniería civil; 33.2 pesos en carreteras, caminos y puentes; 13.5 en refinerías y plantas petroleras; el resto fue para infraestructura para la generación y distribución de electricidad, entre otras obras.

#### SIN SANCION A CEMEX

Cemex anunció que la Comisión Europea ha cerrado los procedimientos iniciados el 8 de diciembre de 2010 en su contra y de otras empresas respecto a prácticas anticompetitivas en Austria, Bélgica, República Checa, Francia, Alemania, Italia, Luxemburgo, Países Bajos, España y Reino Unido.

“Como resultado, Cemex no está sujeta a multas o sanciones relacionadas a estos procedimientos”, dijo la firma mexicana.



La IP hizo más obras.

